
UN ANNO DOPO 
 
Scrivo queste parole a meno di due mesi dalla fine di questa esperienza qua in Danimarca. 
Sono passati nove mesi da quando sono qua' e se mi chiedessero cosa e' successo non saprei 
rispondere. Sono successe tante piu o meno belle ma che comunque mi hanno fatto cambiare piu o 
meno bene. 
Sicuramente se fossi rimasto ad Ivrea City sarebbe stato diverso ; non avrei conosciuto persone 
splendide con le quali ho passato momenti emotivamente molto forti. 
E nelle serate passate in citta' con gli altri exchange sorge sempre la fatidica domanda. Come sara' 
quando torneremo a casa ? Come riusciremo a spiegare ad amici e familiari quello che abbiamo  
vissuto, provato, le nuove abitudini prese, come siamo diventati un'altra persona?  
Non siamo piú gli stessi che hanno lasciato casa, perché l'esperienza che abbiamo vissuto per un 
anno ci ha cambiato profondamente anche se non  ce ne accorgiamo. E allora come fai a riprendere 
la vita che hai interrotto quel 3 Agosto 2006 e ricominciare come se niente fosse successo? 
E' strano come la stranezza quotidiana e' siventata routine. La mia -casa- a Gentofte, la mia-
famiglia-, la mia-casa-, il -giro al sabato pomeriggio-. 
Niente sara' piu normale tornato a casa e, aime' la maggiorparte degli amici che ho conosciuto qui, 
non li vedro probabilmente piu'. Sono successe tante cose. 
Non guardero' piu' il mondo con gli stessi occhi. 
 
Luca in Danimarca 
12 maggio, 2007 


